

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII.—Número 4.656.—CEUTA, viernes, 2 de febrero de 1951.—Precio: 70 céntimos.

Homenajes del Perú y Haití al Generalísimo Franco

EL MARISCAL URETA IMPUSO A S. E. la Gran Cruz de la Orden Militar de Ayacucho

Madrid, 1. (CIFRA).—A la una de la tarde llegó al Palacio de Oriente el embajador del Perú en España, mariscal Ureta, a quien acompañaban el marqués de Prat y el alto personal de la Embajada, con objeto de imponer a S. E. el Generalísimo la Gran Cruz de la Orden Militar de Ayacucho.

En uno de los salones del Palacio fué recibido por el Caudillo de España, con quien estaban el ministro de Asuntos Exteriores y los jefes de sus Casas Militar y Civil.

El mariscal Ureta dijo: "Excelentísimo señor General: Bajo la impresión de una sincera emoción y en nombre del Gobierno del Perú, mi Patria, tengo el alto honor de colocar sobre vuestro pecho las insignias de la Orden Militar de Ayacucho en su grado máximo y excepcional, como expresión de reconocimiento de hija predilecta de esta Patria española, de esta Patria noble y generosa, que supo darle a la nuestra no sólo su fe y su sangre, sino los mejores destinos; al soldado brillante, al soldado glorioso y al estadista eminente que en momentos trágicos de la Historia de España supo guiar y conducir a su Patria por el sendero de la verdad y de la Justicia.

Esta condecoración, Excmo. Sr., os la impongo como merecido homenaje del Gobierno de mi Patria y de las Fuerzas Armadas del Perú, correspondiéndome cumplir este honoroso encargo al amparo de esta residencia en que se evocan tantos recuerdos y que tiene para mí la particularidad de activar mis sentimientos de soldado y reconfortar mis esperanzas en los destinos futuros y gloriosos de España y del Perú. Por ello, os ruego, Excmo. Sr., que aceptéis este recuerdo, no como símbolo honorífico, sino como expresión elocuente de los lazos que a nuestras Patrias unen y que siempre existieron entre España y el Perú. Al presentaros este homenaje y nuestra cariñosa felicitación, permitidme, Excmo. Sr., os exprese mis votos más fervientes por el futuro de vuestra Patria y que la

divina Providencia os depare muchos aciertos en el ejercicio de vuestra difícil misión de Jefe del Estado español, a fin de que España, a la que tanto quiero, continúe siendo para América y muy especialmente para el Perú ejemplo de trabajo, de cultura y de inteligencia".

Tras estas palabras, el embajador peruano procedió a colocar sobre el pecho de S. E. la Gran Cruz y la banda de la Orden Militar de Ayacucho.

PALABRAS DEL CAUDILLO
A continuación, el Caudillo pronunció las siguientes palabras:

"Señor embajador y querido mariscal: Nada puede ser para mí más grato que el recibir de vuestro Gobierno y de las Fuerzas Armadas del Perú esta alta condecoración, tan apreciada en el historial glorioso de nuestra nación y que establecerá un lazo más entre la España eterna y la revivida de nuestras naciones hispano-americanas. En ese Perú legendario y tan querido, donde las esencias españolas se mantienen enraizadas y donde el espíritu que un día llevaron allí los conquistadores y los misioneros permanece vivo, uniendo a nuestros pueblos a través de la Historia, y para mí representa más satisfacción

todavía el recibir esta condecoración de manos de tan ilustre soldado como el mariscal Ureta y que a la evocación de su Patria haya unido la de sus compañeros de armas, tan estimados y queridos de nuestra España y de nuestras Instituciones, yo deseo que éste sea un lazo más que una al Perú y a España y entre nuestras fuerzas armadas, en estos momentos tan difíciles que vive el mundo, en que los pueblos afines extienden sus brazos y se unen más y más en la defensa de su civilización, allí mantenida a costa de tantos esfuerzos. Muchas gracias, señor mariscal, testimoniando así al presidente de la República y a todos los peruanos, cuyo gesto tiene en mi corazón el eco más querido".

Terminado el discurso, el Caudillo estrechó entre sus brazos al representante del Perú. La ceremonia resultó muy solemne y emotiva.

ALTA CONDECORACION DE HAITI AL GENERALISIMO
Madrid, 1. (CIFRA).—En el Palacio de Oriente se ha celebrado la ceremonia de imposición a S. E. el Jefe del Estado de la Gran Cruz de Oro, Honor y Mérito de Haití.

El ministro de esta nación,

(Pasa a la página 5.)

España y el Brasil

El teniente general Asensio, recibido en audiencia extraordinaria por Getulio Vargas

Río de Janeiro, 2. (EFE).—El general Asensio ha sido recibido en audiencia oficial por el ministro brasileño de la Guerra.

El presidente de la misión extraordinaria española iba acompañado por el conde de Casas Rojas, embajador de España en Río de Janeiro.

También visitó el general Asensio al ministro de Asuntos Exteriores, a quien hizo entrega de sus cartas credenciales.

GETULIO VARGAS RECIBE AL EMBAJADOR ESPAÑOL

Río de Janeiro, 1. (EFE).—El

Dr. Vargas, ha recibido el pasado lunes en audiencia al embajador español en esta capital, conde de Casas Rojas.

El Dr. Vargas hizo un cumplido elogio de la política previsor del Jefe del Estado español.

La audiencia particular concedida al embajador español, antes de entrar en funciones el nuevo presidente, constituye un raro privilegio, a juicio de la Prensa y la Radio de esta capital que han concedido al hecho mucha importancia.

Es un feliz presagio de las futuras relaciones entre Brasil y España.

CHINA ROJA, EN LA PICOTA

CONDENADA POR LA ONU COMO AGRESORA

Se estudiarán las posibles sanciones

—Lake Success, 1. (EFE). (Uruguay, Suecia, Siria, Yemen, gente).—La Asamblea General de las Naciones Unidas ha condenado como agresora a China comunista, por 44 votos a favor, 7 en contra y nueve abstenciones.

Votaron en contra de la resolución el bloque soviético, la India y Birmania. Se abstuvieron el Afganistán, Egipto, Indonesia, Pakistán, Arabia

La moción soviética para cortar el debate, fué rechazada por 32 votos contra los cinco del grupo rojo.

En una votación separada, la Asamblea General aprobó por 43 votos contra 7 y ocho abstenciones, que se estudien posibles sanciones contra China.

EISENHOWER INFORMA AL CONGRESO

"Si permanecemos aislados en un mundo comunista, nuestro sistema se derrumbará"

Washington, 1. (EFE).—El general Eisenhower ha presentado ante una sesión conjunta del Congreso, su informe sobre su reciente viaje de inspección a los países europeos integrados en el Pacto Atlántico.

Eisenhower afirmó que los Estados Unidos deben prestar ayuda a Europa no sólo porque no hay otra alternativa aceptable, sino porque si "permanecemos solos —dijo— y aislados en un mundo comunista, nuestro sistema se derrumbará".

Dirigiéndose a los miembros del Congreso, Eisenhower señaló que las decisiones que este organismo debe adoptar pueden tener efectos de largo alcance e incluso llegar a determinar el curso de la civilización occidental.

"Estamos interesados principalmente en una cosa —agregó— en un mundo donde el poder militar está muy respetado. Vamos a construir para nosotros mismos como una especie de muralla de paz y de seguridad. Lo que intentamos hacer no puede ser honradamente considerado por otra nación como una amenaza a su seguridad".

"Rusia puede atacar este verano a Yugoslavia" - afirma Dewey

"Nuestra nación está condenada a muerte, si se enfrenta sola"

Nueva York, 1. (EFE).—Dewey afirma que Rusia puede

atacar este verano a Yugoslavia y desencadenar un gran asalto contra Europa cuando "el terreno esté duro el próximo otoño."

Agrega Dewey que es necesario crear los Ejércitos de Estados Unidos y de Europa para hacer frente a la amenaza rusa.

"Nuestra nación está condenada a muerte —dice Dewey—, si se enfrentara sola contra la Rusia soviética".

"Hay que estar poderosamente armados de forma que Stalin sepa que no puede vencer".

EN EL PALACIO DE ORIENTE

Los ministros plenipotenciarios de Venezuela y Afganistán, presentan sus cartas credenciales al Jefe del Estado

Madrid, 1. (CIFRA).—A media mañana se ha celebrado en el Palacio de Oriente la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado de los nuevos embajadores y ministros plenipotenciarios y extraordinarios de Venezuela y

Afganistán en España, Excmos. señores don Augusto Mijares y Mohamed Omar Khan, respectivamente.

Los actos se celebraron a las 11:00 y a las 12:30.

Como de costumbre, los re-

presentantes diplomáticos llegaron a Palacio en carroza, escoltados por un escuadrón de la Guardia mora.

Al pie de la escalera de honor, los plenipotenciarios fueron recibidos por el alto per-

sonal de sus respectivas Embajadas y Legación.

Tras de hacer entregas de sus cartas credenciales, los representantes de los mencionados países pasaron a conversar con S. E. a un salón inmediato.

Mañana sábado.
Riguroso estreno de la gran
superproducción en dos jorna-
das:

Los peligros de Nioka

(Primera Jornada: INTRIGA
EN EL DESIERTO
Y el gran combate de boxeo
entre Joe Louis y J. Walcott.
Próximamente: La segunda
Jornada, ABRASADOS VIVOS.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

2 de febrero, Primer vien-
res.—La Purificación de Nues-
tra Señora.—Santos Catalina
de Riccis, virgen; Cornelio,
centurión; Lorenzo, Flóscuo,
obispos; Cándido, Fortunato,
Feliciano, Firmo, Aproniano,
martires; Juana de Lesionnac,
fundadora, Misa de la Purifi-
cación. Doble de segunda cla-
se. Ornamentos blancos.

**LA PURIFICACION DE NUESTRA
SEÑORA**

Esta fiesta que los griegos
llaman el encuentro del Señor,
en el siglo VII seguía en im-
portancia a la de la Asunción.
La procesión con candelas que
precede a la misa y da a la
fiesta el nombre popular de la
Candelaria, recuerda la subida
de María y de José a presen-
tar en el Templo al Divino In-
fante.

Se guarda con devoción la
candela bendecida, para po-
nerla en las manos de los mor-
ibundos y para encenderla
durante las tempestades.
Ofrecamos a Dios nuestras
obras y hagámonse con la in-
tención de agradarle y servir-
le con ellas.

PRIMER VIERNES

Esta tarde se celebrarán cul-
tos en honor del Sagrado Co-
razón de Jesús, en las parro-
quias de Santa María de los
Remedios, Nuestra Señora de
África y San José e Iglesia de
San Francisco.

"ER CONTRO"

Caseta particular de Feria

Habiendo organizado esta Ca-
seta dos bailes de trates regiona-
les y de época, los días 6 y 10
de febrero, se pone en conoci-
miento de todos los componen-
tes y amistades que deseen asis-
tir, pueden pasarse por la Impren-
ta Moderna de 7 a 9 de la noche,
al objeto de retirar las invitacio-
nes para la asistencia a los mis-
mos.

Ceuta, febrero 1951.
Comisión organizadora.

SE COMPRAN

sacos vacíos de cemento. Alma-
cén don Leandro Martínez.

Rincón de la ciudad

"Cria cuervos y te sacaran
los ojos".

He...os permitido durante
unos días la intrusión de
otro voicingero, y estábamos
tan contentos con él, e inclu-
so pensábamos en darle de
aita en Seguros Sociales —que
es ya bastante prueba de
afecto— cuando nos salió res-
pondón y se revolvió contra
los pechos a cuyas expensas
se estaba criando, diciendo
que, en vez de pipas y ave-
llanas, se debía comer en los
cines judías con chorizo y
no se cuantas cosas más. Es-
te subarriendo, con derecho
a escándalo, sin permiso del
director, nos salió, como to-
das esas artimañas que se
emplean ahora para conse-
guir un cuarto, un verdadero
pitorreo. Y así, de pasada,
vamos a tirar, un poco de
la lengua a la Ley de Arren-
damientos Urbanos, que es
una ley la mar de simpática,
que ha puesto su granito de
arena para arreglar el pro-
blema de la vivienda. No con-
taron con la fogosa imaginación
española que, acuciada por
la necesidad, es capaz de
conseguir que pase el came-
llo por el ojo de la aguja.

Ayer me contaron un caso
curioso. Un fulano tiene una
casa; la subarriendo de men-
tura a su tía; su tía, sin con-
sentimiento del sobrino (cosa
que también era mentira),
la subarriendo por habi-

taciones amuebladas a dife-
rentes familias. Resultado: el
fulano consigue cobrar por
habitaciones amuebladas y
estar dentro de la ley. Otro
caso: ahora el fulano tiene
una casa de pisos, y se le
queda vacío el primero; el
del segundo que quería me-
jorar de piso, lo alquila pre-
vio aumento de cinco duros,
cantidad insignificante que
no va a dar lugar a ninguna
reclamación; pero el del ter-
cero también quiere mejorar,
y pasa al segundo, y otros
cinco duros; y así, el del
cuarto al tercero, el del quin-
to al cuarto y el del ático al
quinto. Todavía le queda el
ático libre y ha tenido un
aumento de renta de ciento
cincuenta pesetas, sin mole-
star a nadie.

Pero los que van de enho-
rabuena son los inquilinos
con suerte y pocos escrupu-
los. Hay quien heredó de su
bisabuela un piso con cator-
ce habitaciones que rentaba
seis reales de vellón. Hoy lo
tiene alquilado por habita-
ciones amuebladas, y se está
sacando dos mil pesetas, con
el único perjuicio de estar
aguantando las trece broncas
diarias de las trece mujeres
de los trece subarrendatarios.
Cuando se canse, lo traspas-
ará en cinco mil duros, y
aquí paz y después gloria.

S. INIGO.

**Ayuntamiento de
Ceuta**

AVISO DE CONCURSO

Hasta las doce horas del día
ocho del próximo mes de fe-
brero se admiten ofertas en
pliegos cerrados, en la Secre-
taría Municipal, para la con-
fección e impresión de CIENTO
VEINTICINCO EJEMPLARES
del Presupuesto Ordinario de
este Ilustre Ayuntamiento para
el ejercicio de 1951.

Las Ordenanzas Municipales
para el mismo ejercicio se im-
primirán aparte, en folio dis-
tinto al del Presupuesto, y su
número será también de CIENTO
VEINTICINCO.

Con las proposiciones se
acompañará muestra del papel
que se ha de utilizar en la im-
presión y Carta de Pago que
 acredite haber constituido en
esta Caja Municipal la suma
de QUINIENTAS PESETAS, en
concepto de FIANZA.

Lo que se hace público para
general conocimiento, advir-
tiendo que el importe de este
aruncio será de cuenta del ad-
judicatario.

Ceuta, 31 de enero de 1951.

EL ALCALDE,

Vicente García Arrazola.

**Delegación Provincial
del Ministerio de
Trabajo**

CALENDARIO LABORAL

Siendo incantes las consul-
tas que se formulan ante esta
Delegación de Trabajo, sobre
días festivos, se pone en cono-
cimiento de Empresas y Com-
ercio en general, que por la
Sección de Divulgaciones del
Ministerio de Trabajo, se ha
publicado el Calendario Labo-
ral adaptado a esta provincia
y considerándose por esta De-
legación de gran utilidad, se
recomienda su adquisición que
podrá efectuarse en esta Dele-
gación Provincial de Trabajo
(Calvo Sotelo, n.º 54).

Al mismo tiempo se recuer-
da el Apartado a) del artículo
8.º de la Ley de Descanso Do-
minical que establece la obli-
gatoriedad de fijar en sitio
visible en cada centro de tra-
bajo, los días y horas de des-
canso. Obligación que queda
cubierta en el mencionado ca-
lendarario.

Ceuta, 1 de febrero de 1951.
El Delegado de Trabajo actual.

José Garnés.

**José María Garrido
actuará en Ceuta**

**Recital de piano en el Co-
legio de San Agustín**

El domingo próximo,
4 de febrero, la Funda-
ción del Instituto de Re-
ligiosas Misioneras de la
Inmaculada Concepción
celebra su centenario.
Con este motivo ha sido
organizado un secreto
concierto a cargo del
exímio pianista José Ma-
ría Garrido.

No es menester destacar el
nombre de este singular pia-
nista, cuya fama no es de re-
ferencias publicitarias, sino
que trasciende por sí sola,
porque el arte de José María
Garrido repercute sensibemen-
te en todas las esferas musi-
cales que le reconocen tácita-
mente como maestro de la
inspiración ante el teclado
blanco y negro.

Este recital tendrá lugar,
como decimos, el domingo, a
las 7,30 de la tarde, en el sa-
lón de actos del Colegio de
San Agustín, un concierto be-
néficio, en el que se mezclan
el arte y la caridad para los
acogidos en el Hogar de Nues-
tra Señora de África.

He aquí el programa:

I

Dos estudios, Dos Valses, Ma-
zurka, Escocesas, Polonesa.—
Chopin.

II

Danza de la Pastora, Danza
de la gitana.—Halffter.

El Sacromonte.—Turina.

Serenata Andaluza.—J. Gal-
vez.

Danza del Molinero, Danza
de la vida breve.—Falla.

SE COMPRAN

sacos vacíos de cemento Alma-
cén don Leandro Martínez.

**HOY en
CERVANTES**

ULTIMO DIA

**Cita en
nochebuena**

George Raft, Joan Blondell y
George Brent

EL BURLADOR DE CASTILLA

Notables aventuras

BALARRASA

Rotundo triunfo

EL HALCON Y LA FLECHA

Vigorosa acción

ESTRENAREMOS

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO almacén sitio céntrico.
Razón Administración.

SE VENDE Ford cuatro cilin-
dros, motor Standard. Razón
General Franco, 10.

Alquileres

CEDO habitación a matrimonio
García, 12.

Varios

GOTAS DIVINAS, Agua Carme-
la "Perfumería Roma".
PALILLOS ropa, estropajos alu-
CAIDA del cabello, Seborrea,
KOMOL todos colores "Perfume-
ría Roma", Cervantes, 8.

SE NECESITAN vendedores vo-
ceadores de periódicos. Ra-
zón esta Administración.

JOYAS A PLAZOS
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
ROTVAL APART. 678 • M A D R I D



—Movimiento de buques habi-
do en el puerto durante el
día 31.

ENTRADA

"Manuel Barcia", vapor es-

pañol, de Cádiz, para apro-
visionarse; "María Nuria", ve-
lero español, de Sevilla, para
aprovisionarse; "Rada de Ceu-
ta", velero español, de Alme-
ria, con cemento; "María Mar-
tínez", vapor español, de Má-
laga, con carga general; "Da-
rro", vapor español, de Meil-
lia, con carga general; "A. Lá-
zaro" vapor español, de Alge-
ciras, con correo y carga ge-
neral; "Villagarcía", vapor es-
pañol, de Gante, con patatas;
"Victor de Chavarrí", vapor es-
pañol, para aprovisionarse.

SALIDA

"Petra", velero español, pa-
ra Tánger, con carga general;
"Manuel Barcia", vapor espa-
ñol, para Valencia, tomó petró-
leo; "Intrépido", velero espa-
ñol, para Estepona, en lastre;
"A. Lázaro", vapor español,
para Algeciras, con correo y
carga general; "María Nuria",
velero español, para Castellón,
tomó petróleo.

FOTOGRAFADO

ENCARGUE LOS CLICHES
PARA SU PROPAGANDA

EN LOS NUEVOS TALLERES

INSTALADOS EN

TETUAN

**LINEA
DIRECTO
COLOR**

BARON DE RIPERDA 1. —, TELEFONO 3113

EL SEÑOR

D. Miguel Villalba Suárez

Falleció ayer a los 72 años de edad, después de
haber recibido los Santos Sacramentos y la bendi-
ción de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Ana de la Rubia;
hijos, don Manuel (empleado del Banco Hispano
Americano) y don Miguel (del Comercio) y demás
familia.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus
amistades asistan a la conducción del cadáver, ac-
to que se celebrará hoy, a las 13.30 horas, desde la
casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor
que agradecerán.

Vivía: General Serrano, 21.

Moscú propaga constantemente que Washington y Londres quieren la destrucción de Rusia

Considera a ingleses y norteamericanos como monstruos infernales. El contacto de la Unión Soviética con el Occidente ha sido fatal para el Kremlin

ZURICH —De vez en cuando es conveniente leer la Prensa soviética para saber de qué modo está preparada la opinión pública del país. Así, en uno de los últimos números del diario 'Pravda' de Moscú, leemos lo siguiente: «El hecho fundamental es que el presidente de los Estados Unidos ha pedido al Congreso un crédito de setenta y un mil millones de dólares para la preparación de la guerra, llamando bajo las armas a tres millones y medio de hombres, y asegurando que la industria americana llegará pronto al máximo nivel en su producción de aviones. Por su cuenta el general Eisenhower, en su viaje por los países del Pacto Atlántico, obliga a los europeos a acelerar la implantación del estado de emergencia, para la carrera de armamentos, así como se presta a poner en pie las divisiones hitlerianas que, junto a las japonesas, formarán la espina dorsal del ejército agresor contra la Unión Soviética».

Hemos hablado a uno de los pocos hombres de negocios que recientemente ha venido de Rusia, y que nos puede dar su opinión personal sobre el estado en que se encuentra el país. «Es difícil dar una opinión sobre el hombre medio, nos ha dicho. Co-

mo usted sabe, el extranjero en la capital soviética vive en una especie de aislamiento, sin poder establecer relación con los rusos. Sin embargo, debo constatar que el pueblo, influenciado constantemente y machaconamente en su campaña contra Occidente odia a los países de la parte de acá de la cortina de hierro, por considerarlos enemigos de Rusia y de los rusos. Son muchos los que están convencidos de que tanto Washington como Londres quieren la destrucción de Rusia. Así que no son pocos los que temen que esos americanos e ingleses, presentados en el cine, la radio y la prensa como monstruos infernales, comiencen el día menos pensado a lanzar bombas atómicas sobre el territorio de la Unión Soviética».

«Naturalmente —continúa diciendo nuestro locutor— que esta campaña está dirigida desde el mismo Kremlin, con el propósito nada sano de preparar la 'psicosis bélica'».

—Entonces, le preguntamos, y a título meramente personal ¿Cree usted en la posibilidad inmediata de un ataque de las fuerzas soviéticas a la Europa Occidental?

Nuestro locutor guardó unos

segundos de silencio, para decir:

— «Por ahora el Kremlin continuará fomentando en los países europeos conflictos internos con el fin de que los comunistas se hagan con el poder y aumenten así su radio de acción en Europa. Europa es débil, esto lo saben los soviets, pero a pesar de todo la temen y no están muy seguros de poder dominarla».

«El contacto de la Unión Soviética con el Occidente —concluye diciendo nuestro locutor— ha sido fatal para el Kremlin. Todos los funcionarios, todos los rusos, escritores, periodistas, propagandistas de la paz que vuelven de realizar un viaje a Europa no pueden esconder su impresión de la sorpresa que el mundo Occidental les ha causado. El número de rusos que desearían venir a la Europa Occidental no para invadirla y desvalirla sino para establecerse tranquilamente aumenta cada día más. Las tendencias de la vida burguesa haría tambalear hasta la más rígida disciplina del ejército soviético. Porque en su contacto con la realidad es cuando ellos se dan cuenta de que Rusia no es precisamente un paraíso, ni el mundo capitalista un infierno».

El Aga Khan también suele ir a la INDIA



HAY MULTITUD DE LEYENDAS RELATIVAS A SUS TESOROS

AHORA está el Aga Khan en la India. Este personaje habitual inquilino de Deuville, de la Costa Azul y de los más lujosos lugares de turismo de Suiza, también suele pasar temporadas en el Indostán, donde se encuentra la base de su fortuna. Pero siempre suele ir allá en invierno, cuando en Europa hace frío.

Dice él que en la India es donde se halla como pez en el agua; principalmente en Bombay. No obstante, no acostumbra quedarse allí mucho tiempo. Va a invernar todos los años en la tierra que es su cuna, pero a veces su estancia no dura más que un mes. Cuando residía allí se ocupaba de los asuntos de la secta musulmana que dirige. Esta es la secta de los ismaelitas compuesta por unos cinco millones de individuos, esparcidos por la India, costas orientales de África y algunos otros lugares asiáticos del sur.

Ahora, pues, se encuentra el Aga Khan en Bombay, entregado en presidir ceremonias de su secta, dirigir rezos y recibir peregrinos musulmanes, para los que este príncipe indio es una especie de semidiós. Pasadas unas semanas, dará fin el tiempo anual que dedica a estos menesteres —que en realidad tienen todas las trazas de administración de su hacienda— y volverá a Europa para pasar otros nueve o diez meses de opulenta vida de potentado.

EN LA PRIMERA FILA DE LA VIDA MUNDANA

El Aga Khan, aunque nacido en la India es de origen persa. Persa fueron sus padres y sus abuelos. Él dice que la línea de su estirpe se remonta hasta Mahoma. Su abuelo, llamado Hase-san Ali Shab, figuraba en la

Corte del rey de Persia. Fatch Ali le dió el sobrenombre de Aga Khan. Fatch Ali era otro personaje de la Corte. El sha o rey de Persia reconoció el nombre dándole carácter oficial y hereditario. Su significado es rimbobante y de mucha grandeza. «Aga» es entre los tártaros palabra de tratamiento respetuoso, que quiere decir «honorable señor»; y Khan es el viejo término mongol que significa «jeife» o «rey». Este título dado al abuelo lo llevó desde el padre al actual Aga Khan. Este, por lo tanto, es Aga Khan III.

Pera ni el título ni la jefatura de una obscura secta islámica hubieran bastado para dar renombre en Occidente a este personaje. Su fama la debe a su colosal fortuna y a haberse venido a gastarla ostentadamente en los más célebres y concurridos balnearios, playas, casinos y demás lugares de placer de Francia Suiza e Inglaterra. Añadido a la opulencia el exotismo del origen del personaje y los éxitos de sus caballos en los hipódromos, ha entrado el Aga Khan en el terreno del turismo de lujo y de las fiestas mundanas para ocupar en estas esferas la primera fila.

Ya hace muchos años contó Barrés su encuentro en un camino de Siria con ciertos indígenas que allí al aire libre hacían sus plegarias. Hacían también aparatosas y reverentes postraciones ante un retrato. Con sorpresa advirtió que el retrato era de Aga Khan, entonces joven. Tratábase de unos ismaelitas de la secta de éste. Barrés les dijo: «Pero si es el Aga Khan! ¿Creeis que es un dios? Lo he visto muchas veces en París, en el Ritz y en las carreteras!» El árabe que dirigía aquellos rezos contestó al escritor francés: «Y por qué razón no va a ir un dios a París y a las carreteras, si eso le gusta?» Con lo cual Barrés se cayó, haciendo interiormente reflexiones acerca de la mentalidad de aquellos ismaelitas.

RUBIES Y CABALLOS

Estos son la base de la colosal fortuna del Aga Khan. Anualmente pagan una cuantiosa renta al jefe de la secta cada cual con arreglo a sus bienes. Periódicamente le regalan también su peso en oro y piedras preciosas. La ceremonia del peso del Aga Khan suele celebrarse públicamente en Bombay, con gran aparato y mucha afluencia de curiosos. Pero esto es conocido de sobra.

No lo son tanto las leyendas acerca de los tesoros que posee el Aga Khan, en las cuales hay, sin duda, mucho de exageración

(Pasa a la página 5).

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que el período voluntario de cobranza de los arbitrios municipales sobre KIOSCOS PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO, ALQUILER ESTACION DE AUTOBUSES, KIOSCOS DE PROPIEDAD PARTICULAR, SURTIDORES DE GASOLINA, OCUPACION DE LA VIA PUBLICA CON MESAS Y SILLAS, DITEROS, ANUNCIOS DE ESPECTACULOS E IMPUESTOS DE LUJO, correspondientes al actual mes de febrero, se llevará a efecto a partir de hoy hasta el día QUINCE del corriente, ambos inclusive; ADVIRTIENDOSE QUE EL PAGO DE ESTOS CONCEPTOS NO SE HARA A DOMICILIO, sino en las oficinas de Recaudación Municipal establecidas en la Plaza del Alcázar de Toledo, número 8, en días hábiles de 9:30 a 13:30 y de 16 a 20 horas.

Asimismo hago saber que dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen cejado de abonar el arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20% de apremio, que se reducirá a un 10% si los satisfacen desde el día 20 del actual al día 2 del próximo mes de marzo.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 1.º de febrero de 1951.

Vicente García Arrazola.

Casimiro Mencias Balbas

ALMACEN DE VIVERES
Teléfono, 6-05





OLOROSO ALMINA

MARCA REGISTRADA

MUY VIEJO

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CHICLANA DE LA FRONTERA

Z. P. DEL MARCO DE JEREZ-XÉRES-S.H.L.V.

COSIO

P. Gómez

DEPORTES

En La Habana quieren ver a un equipo gallego

El señor Guerra López es un gallego residente en La Habana, que es director del club de Primera División de Cuba, Iberia, el cual trata de llevar a un club gallego a dicho país. Sus primeros intentos fueron cerca del Celta, pero, al parecer, los vigueses no están muy decididos al viaje. Y ahora se asegura que será el Deportivo de La Coruña el que cruce el charco... en avión.

Aunque aún no están fijados los pormenores del traslado, parece ser que éste tendrá lugar en el próximo verano.

ALONSO TIENE "SU" EQUIPO

Gabriel Alonso, uno de los mejores hombres españoles en los Campeonatos del Mundo celebrados en Brasil, tiene "su" equipo nacional para enfrentarse a Suiza. Equipo del que, como es lógico, se ha excluido. En su opinión debía ser Botana el que le sustituyera, pero como el defensa coruñés se halla lesionado, se inclina por el madridista Navarro. Y en resumen, que la selección ideal del ondarrabitarra, sería la siguiente: Eizaguirre; Navarro, Antúnez, Gonzalvo II; Silva o Muñoz, Puchades; Basora, Coque, Zarra, Sobrado y Gaizka.

Ahora esperemos a ver si el tío Alcántara - Quesada - Icaeta comparte la opinión de Gabriel...

«España tiene equipos espléndidos»

dice el uruguayo Gutiérrez

«Ben Barek, fenómeno; Ricardito Zamora seguirá los pasos de su padre»

Gutiérrez, el moreno uruguayo que viene actuando en las filas del Club Deportivo Málaga, se presta a la entrevista.

¿Nacido?
—En Montevideo, en enero de 1927.

¿Y comenzaste a jugar?

—Cuando tenía catorce años, en un equipo infantil del «Peñarol». Luego pasé al primer equipo, en cuyas filas actué durante siete temporadas, llegando a internacional.

¿Siempre jugaste de medio?

—Yo era delantero, pero el señor Zamora cree que doy más rendimiento como medio; y como él tiene más motivo para entender...

¿Eres mejor o peor que Ben Barek?

—Eso ni se pregunta. Ben Barek es un fenómeno. Yo soy un jugador corriente, que procuro esmerarme.

¿El partido más difícil jugado en España?

—Todos los encuentros tienen

dificultades, pero el más complicado y difícil fué en Málaga contra el Atlético de Bilbao. ¡Buen equipo!

¿Cuánto tiempo dura tu contrato?

—Vine a principios de temporada, contratado por tres temporadas. Pero al terminar este compromiso me gustaría seguir jugando en el Málaga. Me hallo lindamente bien en dicha ciudad, donde se comen ricos chiqueos y hay chicas guapas, muy guapas.

¿Se juega mejor en Uruguay que en España?

—Uruguay es el campeón del mundo. Pero España tiene equipos espléndidos. Aquí se juega muy bien al fútbol.

¿Y que hace cuando no juega?

—Entreno a un equipo infantil malagueño. Se llama el «Radar». En él forma como guardameta el hijo de don Ricardo Zamora. Me parece que seguirá los mismos pasos que su padre.

El mariscal soviético Zukov, exilado por orden de sus RIVALES

Habla el capitán ruso IVAN MIRKINE

¡El mariscal Zukov...! Menuda propaganda hicieron, a raíz de la segunda guerra mundial, los soviets, sobre el tal mariscal Zukov. Y las potencias aliadas también hicieron eco a esas alabanzas. ¡Zukov, el conquistador de Berlín! Al frente de sus masas de energúmenos, mal vestidos, multitudinarios, bien armados por Norteamérica. Zukov, con gesto de tirano, pasando revista a los infrahombres de la estepa, cubierto el oscuro uniforme de curuscentes condecoraciones. Más de cien distintas. ¡Viva la igualdad...!

Más de pronto, sin saber por qué, con ese aire misterioso que domina siempre en las decisiones del autócrata comunista, Zukov dejó de ser primera figura. Ya no era el «héroe» de Berlín; ya no era su «prestigio» el que se enfrentaba en los «pour parlars» con los estrategas occidentales. ¿Qué pasó con Zukov? ¡Le cupo la suerte —mala suerte— de los Zinovief, los Kamenef, los Trotsky...

Aquí está, para aclarar las cosas, el capitán ruso Ivan Mirkine, que hasta hace tan sólo unas semanas perteneció a las «tropas de seguridad» de la URSS, dependientes del Comisariado del Interior. Mirkine está, no aquí, en nuestra Redacción, precisamente, sino en

Francia. En la Europa occidental, en fin. Y el capitán Mirkine ha sido quien condujo al exilio al mariscal Zukov. Prestemos atención a cuanto dice. Bien merece la pena.

El 22 de agosto de 1948, Mirkine se encontraba, para recibir ordenes, en las oficinas de las tropas de seguridad de Moscú. Se le había dicho que tres días más tarde debía salir rumbo a la frontera finlandesa, al frente de una compañía, en donde venían actuando bandas armadas. Pero, con gran sorpresa por su parte, se le comunicó que quería hablarle personalmente el coronel Mikhailov. La cosa era grave. Había que realizar una misión que exigía tacto y decisión. Aquel mismo día, a las 23 horas, debía estar con sus hombres en la estación de Moscú para conducir prisionero a los Urales al mariscal Zukov. Tanto el coronel como el capitán estaban sorprendidos vivamente de lo ocurrido. No se podía suponer media hora antes que el «héroe» oficial hubiera caído tan pronto en desgracia.

Seguidamente, el ayudante del coronel, el comandante Maltzev, le fijó el plan a seguir. Había que conducir en un tren especial, que tendría preferencia sobre el resto de los convoyes ferroviarios, a Kotias. La decisión había sido tomada por el Comité militar del Politburó, en la que imponían su autoridad Bulganin y Vorochilof.

Unos minutos antes de la hora señalada, el capitán Mirkine, con sus hombres, estaba en la estación de Moscú. Poco más tarde llegaba el mariscal Zukov acompañado del general Sinilov y de los coroneles Mikhine y Zaitzev... Mirkine rindió honores militares al mariscal. Este agradeció con un saludo militar. El tren estaba compuesto por la locomotora y tres vagones. En uno iría el mariscal Zukov, el prisionero, con otra guardia especial enviada por Beria, que mandaba el teniente coronel Kriukov. En los otros dos vagones, Mirkine y sus hombres.

Cuando llevaban unas pocas horas de viaje, el teniente coronel Kriukov se acercó a Mirkine para decirle que el mariscal quería descender unos minutos en la estación de Mironovka, no lejos de la ciudad de Molotof, donde estaba su madre. Mirkine, que tenía ordenes concretas, rechazó la petición. El tren debía ir «directamente» a Kotias. Al llegar a esta ciudad, un destacamento de tropas de seguridad, al mando del coronel Rudenko, esperaba en la estación.

Mirkine cumplió a sus jefes y reemprendió el viaje a Moscú en el primer tren. Otra vez el trayecto largo, monótono e inabarcable.

Ahora se habla otra vez de que el mariscal Zukov vuelve a ocupar cargos militares en la URSS. Mirkine asegura que la medida causó tan mala impresión en los medios militares soviéticos, que fué Beria el que a toda costa quería revocar la decisión.

Algo es saber que, en este mundo oscuro y confuso tras el telón de acero, las rivalidades entre los «personajes» soviéticos son siénciadas gracias a Stalin. Pero el día que

Lo que ha dicho el Sr. Hernández Coronado

«Si yo pudiera, impediría que los clubs se nutriesen de jugadores de la misma región»

Alonso jugará con el Madrid la Copa

Según don Pablo Hernández Coronado, el Madrid perdió el otro día sus aspiraciones al título de campeón de Liga.

Refiriéndose al nuevo entrenador, Scarone, y preguntado por Hernández Perpiñá, de «Triunfo», si el argentino hará las alineaciones, contestó: —Si, claro. Todo ello en el supuesto de que no haga tonterías, claro.

—¿Está arreglado lo de Alonso, del Celta?

—Si. Ya está arreglado. Jugará la Copa con el Madrid.

—¿Y qué hay de Sánchez, del Gijón?

—Nada. Nos lo han ofrecido, pero no hay nada.

—¿Juega mejor el Madrid en Chamartín o fuera?

—El mejor partido lo ha hecho en San Mamés, ganando al Atlético por 5-2. ¡Que no es poco de pavo ganar allí por ese tanteo! Y el peor también lo jugó el Madrid fuera, perdiendo en Sarriá, por 7-1.

—¿Cómo ve usted el fútbol en la actualidad?

—Bien. Unicamente, que si yo pudiera impediría que los clubs se nutriesen de jugadores de la misma región o localidad.

—Usted cree que en el Madrid no debía jugar ningún madrileño, ni en el Barcelona ningún catalán y así?

—Eso es. De esa manera desaparecería ese mal que tiene el fútbol que no es otro que el de crear mucha gente que el honor de una ciudad está en las botas de los once jugadores que llevan el nombre del equipo de la misma. Cuando desaparezca esto el fútbol va a dar gusto, créame.

—¡Vamos, ande, don Pablo!

MISTER PERIN

«ya se ha convencido»

Fué al «paraíso soviético» hace dos meses y... no le han quedado ganas de volver

EN las últimas horas, un norteamericano desconocido hasta ahora por los grandes titulares de los diarios londinenses ha sido el hombre del día de la información periodística inglesa. Se trata de W. Arden Perin, de nacionalidad norteamericana, de tendencia filcomunista, que ahora, después de haber probado unas horas lo que es el «paraíso soviético» se vuelve a los Estados Unidos, como el hijo

pródigo volvió a casa de su padre.

Los periódicos presentan a W. Arden Perin como un desengañado del comunismo. Y en verdad que Arden Perin ha tardado en desengañarse de ese maravilloso «paraíso soviético» en el que creía tan firmemente y al que hace dos meses no vaciló en marchar de los Estados Unidos para vivir en el ambiente «de libertad» de cualquier país situado tras el telón de acero.

EL QUE NO CREA EN LAS PAPARRUCHAS FASCISTAS

Pese a los buenos consejos que le dieron sus amigos, y pese a la continua publicación de datos ciertos y serios de los periódicos norteamericanos sobre la vida esclava de los hombres que habitan más allá del telón de acero, W. Arden Perin manifestó hace dos meses que no creía en esas «paparruchas fascistas» y que como buen filcomunista había decidido, para demostrarles todo su error trasladarse con su familia a Rusia o cualquiera de los países dominados por la Unión Soviética.

W. Arden Perin tomó un avión en Nueva York y llegó a Helsinki con su esposa y una niña de seis meses. Allí se presentó en la Embajada soviética y se mostró como excelso parti-

(Pasa a la página 5.)

Dr. F. Hoyos Alonso
Médico-Puericultor Titulado y Diplomado
Enfermedades de los niños y Puericultura.
RAYOS X
A. Primo de Rivera, 5 CONSULTA de 5 a 7
Teléfono 493

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11. Teléfono, 5-1-9

STALIN NOMBRA SUCESOSES

TRES PIES PARA UN BANCO

MOLOTOV, BERIA Y BULGANIN, TRIUNVIROS

¿Se muere el «padrecito rojo»

Se ha hablado mucho acerca del importantísimo corazón de Stalin. Que si funciona bien, que si funciona mal, que si está a punto de pararse, o que si tiene cuerda para raio. Numerosos doctores le atienden, le curan, le vigilan, para asegurar con su vida nada menos que «la felicidad de los pueblos» (?)

Las Agencias americanas y europeas se desviven por introducir un ojo en el «teón de acero» y mirar hacia Rusia. ¿Dónde está Stalin? ¿Cómo está Stalin? Preocupa mucho, es verdad —y es lógico— la salud del terrible dictador del comunismo internacional. Son muchas las cábalas que se hacen respecto a los sucesos que su muerte ha de acarrear al país de los soviets, a los pueblos sojuzgados y, de camino, al mundo en general.

Lo que si parece cierto es que Stalin padece desde hace años una grave lesión cardíaca; lo que no admite vuelta de hoja es que ya ha cumplido 71 años, y que, por lo visto, también en Rusia vale más prevenir que curar.

Pero él sabe mucho de «lo» sucesorios; él no puede olvidar que a la muerte de Lenin —quizá un poco aligerada por el mismo Stalin— tuvo que luchar contra Trotsky. Y él no quiere

que a su muerte Rusia pase por convulsiones políticas.

TRES SUCESOSES, TRES

De este modo, las Agencias anuncian ahora que Stalin ha nombrado para sucederle a un triunvirato: Molotov, Beria y Bulganin, suficientemente conocidos para que nosotros intentemos aquí unas biografías, por pequeñas que sean.

Estos César, Craso y Pompeyo de la Rusia comunista, acabarán como los triunviros de Roma? Si entre ellos se producen luchas, ¿a quién le tocará el paso del Rubicón?

Desde luego, hoy por hoy, es Molotov el único de los tres que vive en el Kremlin y que posee la autorización de Stalin para el despacho de asuntos que hasta hace poco eran de la exclusiva incumbencia del dictador. Tan sólo en determinados asuntos de índole internacional Molotov va al encuentro de Stalin a pedirle su parecer.

De los tres, es Beria el más joven, y su misión actual, de las de más responsabilidad. Es el hombre que tiene en sus manos todo el aparato político y represivo de Rusia y países satélites. Es también el más peligroso en caso de una ruptura del triunvirato. De él dicen algunos diplomáticos ingleses y norteamericanos que estuvieron en Rusia durante la guerra, que se cree a sí mismo como el hombre más indicado para sustituir a Stalin.

¿QUE PASARÍA EN RUSIA?

Si muriese Stalin, ¿qué pasaría en Rusia? Creemos sin-

ceramente que se producirían grandes y quizá graves acontecimientos; pero sería muy aventurado predecir el cariz de los mismos. Desde luego, es incontrovertible que las pasiones y los deseos de mando de los triunviros y de otros muchos personajes más, escindirían el hasta ahora bloque del Presidium Supremo, con un reflejo natural en la política interior y exterior del país.

MIENTRAS TANTO, LOS «QUISLINGS»...

Esos «quislings» de la Europa occidental que fueron a Rusia a curar sus cuerpos, y esos otros que anhelan ensangrentar los países que tuvieron los redactados suficientes para expulsarlos, han recibido el para ellos honroso encargo de elaborar «Constituciones democráticas» para sus respectivos países.

Allí Thorez —¡tan enfermo, el pobre!—, allí Togliatti y «esa» cuyo solo nombre ensucia los labios, están redactando las futuras Constituciones de los tres grandes pueblos del Mediterráneo occidental: España, Italia y Francia.

¿Es que, en su delirio, sueñan gobernar algún día? ¿Gobernar como amos, como dueños absolutos? No llegará nunca, pero es preciso que los Gobiernos italiano y francés desechen de una vez la táctica de paños calientes y se sacudan el lastre comunista.

Que es verdad, aquí y muy lejos de aquí, que vale más prevenir que curar.

GUERRA A LOS RESFRIADOS

4 maneras de evitar catarros especiales de nariz, según la medicina inglesa

Londres, 1.—Con el recrudecimiento de los frios, aparecen en todas partes las complicaciones gripales y, en especial, los molestos catarros, que anteceden o siguen a aquéllas.

¿No hay posibilidad alguna de combatir estas afecciones, que disminuyen nuestra capacidad de trabajo, durante el día, y nos siguen como una pesadilla en la noche?

«El Boletín del Centro Médico de Inglaterra» da una serie de consejos, que nosotros nos apresuramos a recoger para nuestros lectores. He aquí las cuatro reglas principales:

Regla 1.ª Evitad todas las sustancias, que contienen polvo o polen

O de forma más erudita, como dice la revista precitada; huid de todas las sustancias que puedan en vosotros provocar la alergia. ¿Cuáles son éstas? Todas las clases de polvos los residuos de desmación que provienen de los volátiles y de los animales el polen, los cosméticos, las pulverizaciones contra los insectos y los olores. Si se suprime alguna de estas causas frecuentemente se llevará el auxilio apetecido a los pacientes.

El polen de algunas flores, como el de la ambrosia, por ejemplo, es notablemente dañino. Así se le persigue en muchos parques nacionales. Al polen de las flores, sobre todo en la época de primavera, habría que huirle frecuentemente, como a los mosquitos de las regiones pantanosas.

Regla 2.ª Elimina las sustancias alérgicas
Los pacientes, que sufren de

molestias en la nariz o de asma pueden ser muy sensibles a sustancias, sin que ellos lo sospechen y que sean la causa de su malestar: los tapices, los adornos especialmente murales, las bibliotecas, y hasta las celosías son frecuentemente nidos de polvo: es preciso velar para que estén siempre limpios.

Hay que desterrar al plumero, como instrumento de limpieza, y es preferible el aspirador. El plumero solo extiende el polvo, un poco por todas las partes, incluidas las narices de las personas delicadas.

Deben vigilarse igualmente los radiadores. Cuando se inicia el invierno al calentarse, extienden sus miasmas por todas las partes.

Regla 3.ª Hay que mirar la forma de «desensibilizarse»

Es decir, hay que determinar que sustancias impresionan especialmente vuestros sentidos e inmunizarse contra ellas.

Si al entrar en una casa extraña —dice la central médica inglesa, y nosotros repetimos— veis un gato y empezais a estornudar, es muy probable que la nariz de Vd sea muy sensible a la piel del gato: si al oler una flor, advertís que os provoca malestar en la garganta o en la nariz, en ella tenéis un presunto enemigo. Se supo de una muchacha de 23 años de edad, que adoraba la equitación. Era muy sensible a la descamación del caballo como comprobó un médico que frecuentaba la casa.

Regla 4.ª Utilizad las drogas antihistaminicas

Las antihistaminicas son muy conocidas como objeto de una propaganda excesiva: en ellas se creía estaba el remedio de todas clases de catarros. Hoy no se las mira con esa fe absoluta, pero está muy lejos la ciencia de negarle toda eficacia. Pueden utilizarse antihistaminicas como el antergan, el trimetón, la tetrina, etc., etc. La corclicina pasa según una sociedad farmacéutica, por la más eficaz de todos los agentes antihistaminicos.

Son muy buenas también la efedrina, la atropina y diversas gotas nasales que pueden realmente dar resultados favorables.

El descubrimiento de la ACTH y de la cortisona, constituye la noticia más sensacional para todas las víctimas de esta clase de resfriados. Se ha hablado igualmente mucho del valor de estas drogas para los reumatismos articulares. Estas últimas son de ordinario fórmulas raras y no deben emplearse, sino en aquellos casos en que pudiera haber peligro de vida o de excepcional gravedad.

de condecorar al Jefe del Estado español con la más alta recompensa de Haití, de la que tenía el honor de ser portador.

El Caudillo, tras la imposición, expresó su agradecimiento al presidente y al pueblo de Haití por esta valiosa condecoración. «Acto que prueba, una vez más —dijo Su Excelencia— que nuestros países están unidos por un sentimiento de fraternidad y amor».

El Agha Khan...

(Viene de la tercera página.)

Se dice que en un sótano de un palacio de Bombay tiene amontonados dos mil millones de dólares en oro. Y que su colección de rubies vale doscientos cincuenta millones de la misma moneda. La realidad respecto a los rubies es mucho más modesta: dos millones y medio de dólares. La exageración popular a propósito de sus riquezas molestó mucho a Ali Khan.

Desde luego este es inmensamente rico, pero no parece que se dedique a esconder oro en las bodegas de su palacio de Bombay goza de reputación de hábil financiero que coloca sus dineros acertadamente. Así es gran accionista de más de cien sociedades importantes. Y es también un experto en lo tocante a caballos de carrera, que para él son más que diversión un buen negocio. El sostenimiento de sus cuadras famosas le cuesta casi un millón de dólares anuales sólo en alimentación de los caballos. Pero este hombre que gana cuatro veces el «Derby» de Epsom, sacó el año pasado, sólo de las carreras de Inglaterra, premios por un total de tres millones y una cantidad análoga obtuvo de la venta de caballos. Ahora la mitad de las cuadras del Agha Khan las explota su hijo Ali.

Posee muchos palacios, multitud de valiosos objetos de arte y gran cantidad de joyas y piedras preciosas. Gran parte de esta fortuna la obtuvo por herencia. Parte no es propiedad suya, sino patrimonio del inatado o jefeatura espiritual de la secta ismaelita cargo que ostenta benemérita.



CONSERVAR PELO ABUNDANTE

y tenerlo bien peinado es una necesidad. A todos nos agrada causar buena impresión, es algo instintivo y humano, muy disculpable y que siempre deseamos.

Los cabellos cuidados con Loción de Azufre Veri están

PLENOS DE VIDA

Dejan de caerse, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia ondulados.

LOCION AZUFRE VERI

es un producto con garantía farmacéutica.



En las perfumerías se encuentran frascos de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de 1/16 muy conveniente para fricciones en las Peluquerías.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado 82 - Santander

MISTER PERIN...

(Viene de la anterior.)

dario del régimen de los Soviets y como buen filocomunista admirador de Lenin. Solicitaba de los rusos un permiso para poder vivir en la URSS. La embajada le contestó que no podía acceder a sus deseos porque era «un heterodoxo» que se había atrevido a criticar al Partido comunista norteamericano. Y además le dieron un mayor disgusto aún: negaron que profesara la auténtica fe leninista.

LA «LIBERTAD QUE BUSCABA

W. Arden Perin no se arredró por estas dificultades, y para demostrar su amor al comunismo pidió permiso de entrada en Checoslovaquia. Este permiso le fué concedido y Arden lo gró llegar con su familia a Praga. A partir de este momento se le fué helando el optimismo que traía de los Estados Unidos. Como primera medida fué interrogado muchísimas veces por la Policía. Su mujer fue sometida a otros interrogatorios, y desde los primeros momentos la familia Arden estuvo bajo constante vigilancia policial. En definitiva en las últimas seis semanas estuvo auténticamente secuestrado en su habitación del hotel.

Un día la Policía le dijo que había dos plazas en el avión que iba a Londres. Arden Perin

aceptó «la invitación». Ahora en Londres espera que sus amigos neovorquinos los que tanto le disuadían de que efectuara ese viaje, le envíen los dólares necesarios para poder pagar el pasaje aéreo Londres-Nueva York. En fin señores, W. Arden Perin «ya se ha convencido».

QUINIELAS

Resultado provisional del sorteo de las Apuestas Mútuas Benéficas Deportivas, correspondientes a la 20.ª jornada de Liga del día 28 de enero de 1951.

Boletos vendidos: 1 188 894. Recaudación: 2 377 788 pesetas. 55 por ciento de premios: 1.307 783 40 pesetas.

Reparto de premios: 1 307 783 40 pesetas, a repartir entre 48 673 boletos máximos, acertantes de 13 resultados.

Nota — Debido a la extraordinaria cantidad de boletos acertantes se retrasará de cinco a siete días la publicación de la lista oficial lo que motivará por consecuencia, el retraso de la lista definitiva de premios una vez atendidas las reclamaciones.

Homenaje del Perú y...

(Viene de la primera). señor Eanil, dió lectura a unas cuartillas dando cuenta de la decisión adoptada por su país

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

REDACCION Y TALLERES: Millán Astray 7; teléfono, 799

ADMINISTRACION Falange Española, 24; teléfono 941

APARLADO DE CORREOS, 1-3-8. — C. E. L. A.

Lamentos de guerra

No nos arranquéis - dicen las madres americanas - nuestros hijos de 18 años: ¡son unos niños!



mas. Y la casi totalidad de ellos, 800 000 serán necesarios para constituir ese ejército de 3 460.000 que necesitan los americanos para Junio.

Como un lamento bíblico y desgarrador, ha surgido el grito de las madres americanas, que recuerda aquel de las hijas de Belén en los primeros días del nacimiento de Cristo:

—No nos arranquéis nuestros hijos de 18 años ¡Son unos niños! ¡Dejadnoslos hasta que sean mayores!

Pero la guerra es la guerra, y Marshall, por su parte, ha replicado:

—Esos muchachos de 18, 19 y 20 años son nuestros mas finos soldados

¿Qué diría la prensa americana, si ese entrenamiento de juventudes se llevase adelante solamente en los países totalitarios, o que ellos creen tales? Quizá no tuviesen la suficiente seriedad de ánimo para pensar, como nosotros lo hacemos que son tristísimas necesidades de defensa las que imponen tan duras medidas.

Marshall no ha querido, no ha querido o no ha podido, escuchar esos quejidos y ha encargado de aplicar tan tristes medidas a la secretaria asistente del Departamento de Defensa, Mrs. Rosenberg. Una mujer sabrá encontrar palabras de consuelo con más facilidad: es ella la que puede concebir y concibe con pedazos de sus entrañas

PERO... EL MINISTERIO TIENE SUS PLANES

El Ministerio de Defensa tiene sus planes y dentro de ellos entra el entrenamiento universal de todos los americanos.

Todos aquellos que hayan cumplido ya los 18 años de edad, se verán precisados a vestir el uniforme durante 27 meses, con un periodo de instrucción de seis meses. En esta etapa percibirán 30 dólares al mes, y cuando lo terminen cobrarán lo mismo que los demás soldados.

La implicación no abarca tan sólo a las familias: los directores de colegios están muy preocupados; de ese alistamiento les va a sobrevenir la ruina a una gran parte de ellos. Por de pronto más de 900 directores se han reunido para pedir

Elleton, una ciudad que desaparece con la bomba de hidrógeno

LAS PRIMERAS VICTIMAS AMERICANAS DE LA FUTURA GUERRA

LOS ciudadanos de Elleton, en Carolina del Sur, eran, hasta hace tan sólo unos días, tan ciudadanos como los de cualquier otro punto de los Estados Unidos. Compraban sus vituallas y todo cuanto necesitaban con buenos dólares y, lo que es mejor, su trabajo, bien remunerado, lo era también en dólares.

Eran, dentro de lo que cabe en este mundo, felices. Y Elleton, una ciudad, casi una aldea, minúscula, con magníficas carreteras y cercana a la estación de ferrocarril. Todo iba bien, salvo esas desgracias que aparecen más o menos, a los humanos y que no tienen más fin que el cementerio.

Es más que posible que algún muchacho nacido en Elleton haya participado en la guerra de Corea; y es más que posible que antes lo hiciera en la segunda conflagración mundial. Pese a todo Elleton era un pue-

blo pacífico de costumbres morigeradas, en donde un pastor protestante, dominicalmente, lanzaba desde el altar de su minúscula iglesia unos sermones severos.

El municipio de Elleton, en fin ni por un momento pensó declarar la guerra al Gobierno de Washington. Elleton, ellos lo saben bien constituía un pedacito de terreno del gran país que es los Estados Unidos. Y, miren ustedes por donde, sin meterse en nada, Elleton ha sido la primera víctima de la bomba de hidrógeno.

Y lo mismo que Elleton los pueblecitos circundantes de Jackson, Lunbarton Snelling y Meyer. Y lo curioso que todo esto ha sido una explosión silenciosa. Nada de eso. Los representantes del Gobierno federal muy distinguidos técnicos de la industria del país, cayeron en un día por allí, como quien no quiere la cosa. Ya un viejo de la ciudad dijo que aquello a la larga no le gustaba. Contemplaron el paisaje, vieron unos terrenos y afirmaron:

—Aquí tiene que ser.

Semanas más tarde se hacia público que 250.000 acres serían requisados para construir allí una fábrica de bombas de hidrógeno. En breve tiempo, montado el esqueleto de un edificio colosal, como mil obreros levantarán esta fábrica en la que seguidamente cerca de veinticuatro mil personas laborarán en la industria de guerra.

Estos laboratorios al por mayor tienen que levantarse en un terreno apropiado, lejos de las grandes urbes, para evitar la

desgracia y el espionaje. En suma que Elleton desaparecerá — su pasaje tranquilo y bucólico — para emerger una ciudad misteriosa con alambradas, muros, centinelas de casco de acero y otras jerigonzas.

El Gobierno de Washington ha, pues invitado a los ciudadanos de Elleton para que abandonen la ciudad no sin antes recompensarles con largueza por sus edificios y sus tierras. Pero hay algo que no se paga con dinero, aunque sean dólares. La intimidad de un paisaje que va a perder su habitual virginidad.

«Difícilmente comprendemos — dice un gran cartel colocado por los ingenieros ciudadanos de Elleton a la entrada del pueblo — por qué nuestra ciudad ha sido escogida para construir una bomba que destruirá otras ciudades en donde sus habitantes amen sus vidas al igual que nosotros amamos las nuestras. ¿Por qué fuimos escogidos nosotros?»

Y Mr. Gordon Britton en nombre del Gobierno ha venido a aclarar:

—Por economía. Las razones económicas son las que han movido a la Comisión de Energía Atómica para escoger este paisaje.

Si Elleton hubiera sido una ciudad cara, no desaparecería en su función pacífica. Pero como, relativamente, allí la vida es barata ha sido escogida.

Porque, deade ahora, bien es cierto. Elleton pasará a ocupar las primeras planas de los periódicos de todo el mundo. Se hablará como de un enigma difícil de encontrar su clave. Pero los setecientos cincuenta ciudadanos de Elleton, hubieran preferido vivir ignorados. Publicidad como ésta no interesa a nadie.

ESTEBANILLO

al gobierno tome las medidas necesarias para evitar la destrucción estruendosa de la enseñanza privada, que se vendría abajo.

Piden estos por una parte que se dilate la llamada a filas hasta los 19 años y por otra, que otorguen prerrogas, por un número de 90.000 entre aquellos alumnos mejor calificados, los cuales de esta forma se prepararían para las carreras auxiliares del Ejército. Estos estarían en servicio posible durante diez años y si pasados estos, el Estado no los necesita recuperarían su libertad civil completa al igual que aquellos otros que hubieran cumplido el servicio; pero siempre estarían en disposición de ser llamados a filas. De no acceder el gobierno perderán los colegios el 80 por 100 de los alumnos varones.

El gobierno aplicará ese sistema tan sólo a unos 23 000 nombres; estos cumplirán el servicio por plazos en un periodo de cuatro años y con un total de 27 meses.

EL CONGRESO DECIDIDO

El Congreso, a pesar de la multitud de cartas que recibe, es á dispuesto a aprobar los planes del Departamento de Defensa; a lo sumo pedirá que esos muchachos no salgan fuera de Norteamérica para los campos de combate.

Ante sus electores, solo cuentan con estas dos posibilidades para servirles:

Una, llamar al servicio a los 18 años y seis meses.

Y otra, extender el plazo de entrenamiento a un año o a 18 meses.

Pero las madres americanas sabrán de las amarguras de la guerra, probablemente cuban tienen la ilusión de que los hombres se habían librado, gracias a las armas modernas, para siempre, de intervenir en los campos de combate personalmente.

Un nombre famoso para un tabaco exquisito
TOLEDO



Delicioso tabaco habano



NUMERO 337

1	2	3	4	5	6	7	8
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

HORIZONTALES: 1.—Antigua ciudad de la provincia de Segovia; Voz de mando. 2.—Equívoco; Husmeó. 3.—Dativo del pronombre; Apellido español. 4.—(Al rev), Cogi; Acento regional. 5.—(Al rev), Medidas de superficie. 6.—Coyunda para uncir bueyes. 7.—Olfatear; Tratamiento. 8.—Ciertas flores; Nota. 9.—Patrón; Nación

asiática. 10.—Siglas comerciales; Marisco.

VERTICALES: 1.—Una de las siete colinas de la antigua Roma; Ondas. 2.—Sobrenombre de Marte y de Hércules; País, región. 3.—Cuna de Abraham; (Al rev), Aceitoso. 4.—Planta comestible; Ensenada. 5.—Río alemán; Consonantes iguales. 6.—Maniobra; (Al rev), Forma del pronombre. 7.—Aparta; Célebre mezquita de Jerusalén. 8.—Mechón de pelo ensortijado; Alma del purgatorio.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 336

HORIZONTALES: 1.—Mojón; Fb. 2.—Efod; Mia. 3.—Ni; Azala. 4.—Tri; Ural. 5.—Semis. 6.—Jirón. 7.—Cadi; Obi. 8.—Aureo; oN. 9.—Ojo; Iota. 10.—SA; Artés.

VERTICALES: 1.—Menta; Caos. 2.—Ofir; Jauja. 3.—Jo; Isidro. 4.—Oda; Erié. 5.—Zumo; Oir. 6.—Marino; Ot. 7.—Filas; Bote. 8.—Baal; Tinas.

